



Pressemitteilung

Wipperfürth, den 02.03.2021

Digitaler Unterricht

Förderprogramme DigitalPakt Schule: Wipperfürther Schulen erhalten insgesamt 565 Tablets Zusätzliche Finanzierung des benötigten Zubehörs für bedürftige Schülerinnen und Schüler übernimmt die Hans Hermann Voss-Stiftung

Durch die Corona-Pandemie ist digitales Lehren und Lernen verstärkt in den Fokus der Aufmerksamkeit gerückt. Jedoch haben nicht alle Eltern den finanziellen Background, um eine geeignete, digitale Ausstattung für ihre Kinder aus eigener Tasche zu finanzieren. Durch das Bundesbildungsministerium wurde deshalb gemeinsam mit der Kultusministerkonferenz sowie dem Koalitionsausschuss ein Programm in Ergänzung zum DigitalPakt Schule verabschiedet, das die Teilnahme am digitalen Unterricht auch den Schüler*innen ermöglichen soll, die aufgrund der finanziellen Verhältnisse des Elternhauses bislang nicht auf entsprechend geeignete mobile Endgeräte zugreifen können.

Insgesamt 382 Tablets für bedürftige Schülerinnen und Schüler wurden nun von der Stadtverwaltung an die Schulen verteilt. Im Vorfeld der Bestellungen wurde eine Abfrage durch die Schulen durchgeführt, welche Schülerinnen und Schüler Bedarf an solchen Leihgeräten haben. Auf dieser Basis wurden die Bestellungen im vergangenen Jahr durch die Stadtverwaltung vorgenommen. Die Anschaffung einer schützenden Silikon-Hülle mit Standfunktion in Kombination mit einer hochwertigen, integrierten Tastatur für die beauftragten 382 Tablets wurde zudem durch eine zusätzliche finanzielle Unterstützung der Hans Hermann Voss-Stiftung in Höhe von rund 13.000 Euro ermöglicht.

In der Organisation der Schulen liegt jetzt die Weitergabe der Leihgeräte an die Schulkinder mit entsprechendem Bedarf. Die Schulen schließen mit den Erziehungsberechtigten Leihverträge über die Geräte ab. Die Geräte bleiben dabei im Eigentum der Stadt. Die Wartung der Geräte wird von der Stadt als Schulträgerin übernommen.

In Zusammenarbeit mit Regio IT hat die Stadtverwaltung bereits mit entsprechenden Voreinstellungen dafür gesorgt, dass nur bestimmte Software auf den Geräten genutzt werden kann und keine Apps auf die Geräte geladen werden, die nicht mit dem Unterrichtsgeschehen in Verbindung stehen. Weitere Konfigurationen, die sich nach dem individuellen Bedarf der jeweiligen Schule richten, wurden anschließend durch die Schulen vorgenommen.

Die Geräte sind jetzt betriebsbereit, so dass die Schulen in Kürze die Übergabe der Tablets an die bedürftigen Schülerinnen und Schüler koordinieren werden.

Neben den 382 Schülerinnen und Schülern mit Ausstattungsbedarf erhalten auch 183 Lehrkräfte an den städtischen Schulen neue Tablets, um damit modernen Unterricht zu gestalten. Genau zu diesem Zweck hatte das Land Nordrhein-Westfalen eine Förderung für „dienstliche mobile Endgeräte für Lehrkräfte“ ins Leben gerufen.

Die Übergabe der Tablets an die Hermann-Voss-Realschule nutzte Bürgermeisterin Anne Loth heute, um sich mit der stellvertretenden Schulleitung, Claudia Deichsel, und dem zuständigen Fachbereichsleiter Marius Marondel über die aktuellen Herausforderungen der Schulen und Familien im Zusammenhang mit dem Corona-Virus auszutauschen. Dabei betonte Claudia Deichsel, wie wichtig und hilfreich die neuen Tablets zur Gestaltung des aktuellen Unterrichtsgeschehens sind. Sowohl die Bürgermeisterin als auch die Konrektorin bekräftigten ihren Dank an die Hans Hermann Voss-Stiftung für die großzügige Finanzierung der Schutzhüllen und Tastaturen, die nun zusammen mit den Tablets an die bedürftigen Schülerinnen und Schüler ausgehändigt werden.

Für weitere Informationen wird auf die Pressemitteilung vom 29.10.2020 verwiesen.

Anlage:

Beigefügte Fotos werden Ihnen bei Bedarf gerne zur honorarfreien Veröffentlichung zur Verfügung gestellt.

Pressekontakt der Hansestadt Wipperfürth:

Hansestadt Wipperfürth
Büro der Bürgermeisterin
Marktplatz 1
51688 Wipperfürth

Sonja Puschmann
Telefon 02267/64-373
sonja.puschmann@wipperfuerth.de
info@wipperfuerth.de
www.wipperfuerth.de
www.wipper-news.de



Besuchen Sie uns auf Facebook!



Abonnieren Sie uns auf Instagram!



v.l.n.r.: Claudia Deichsel (Stellv. Schulleitung)
Anne Loth (Bürgermeisterin)



v. l. n. r.: Anne Loth (Bürgermeisterin), Marius Marondel (FB-Leitung
Ordnung u. Soziales), Anja Donner (Lehrerin), Claudia Deichsel
(Stellv. Schulleitung), Michelle Labude (Lehrerin)